Salzburger Schüler setzten sich mit Thema "Barrieren im Alltag" auseinander

Echte Helden wurden gesucht



⊗ Johanna, die beiden Ninas und Christine von der Unterstufe 3a der NMS Lofer durften sich über den 2. Platz freuen.



⊗ Ebenfalls über Platz 1 jubelten Santana, Sandra und Katherina von der BAfeEP B'hofen. Martina Berthold gratulierte.

Hause ist es doch am schönsten! Das kann

man vor allem dann sagen,

wenn man womöglich spät-

abends nach einem gesell-

schaftlichen Event heim-

kommt und, ohne viel zu

überlegen, gleichsam ins Bett

fallen darf, um sich im Schlaf

zu erholen. Daheim kommt

man ebenso dazu, das eine

oder andere für sich selbst zu

tun. Gerade wenn

man meint, dass

die eigene Stim-

man Pausen und

Zeiten der Er-

können uns dabei

sehr gut unter-

Deswegen ist

vulgare)

heute wieder einmal

der Fenchel (Foeni-

dran. Schauen wir

trotz des Winters

auf seine Wuchs-

holung. Kräuter

stützen.

culum

mung nicht die

beste ist, braucht

"Völlig ausgeflippt vor Freude" sind laut Claudia Tomasini von der Lebenshilfe jene engagierten Schüler. die für ihre Projekte gegen Barrieren in Kopf und Alltag ausgezeichnet wurden. Sie sind Helden mit Zivilcourage, die unter anderem Bücher für blinde Kinder entwickelten, da in diesem Bereich eine Marktlücke besteht.

Claudia Tomasini

werbes nicht gerechnet. Schüler aus dem gesamten Bundesland waren aufgerufen, sich im Zuge der 50 Jahr-Kampagne "Gegen Barrieren in Kopf und Alltag" Gedanken über mögliche Einschränkungen

zu machen und Lösungsvor- Denn ein Mitschüler trägt schläge zu erarbeiten. 14 ein "Cochlea Implantat", Schulen haben sich ange- das dem Kind hilft, zuminmeldet, zehn Projekte wur- dest ein bisschen was zu höden schlussendlich einge- ren. Die Kids haben sich mit reicht. Herausgekommen dem Gerät beschäftigt und

Mit so viel Zielstrebigkeit aber dennoch großartige Hehätte die Lebenshilfe Salz- rangehensweisen, für die die burg zu Beginn des Wettbe- Schüler viel Zeit investierten.

Die Jury kürte im Marmorsaal gleich drei Sieger:

Die Volksschule Mauterndorf, die sich dem Thema "Hörbeeinträchtigung" widmete. Und das nicht ohne Hintergedanken:

sind sehr unterschiedliche, das Fingeralphabet gelernt.

chelsamen ist ein ätherisches Öl enthalten, das man gesondert extrahieren und zur Anwendung bringen kann. Es versteht sich, dass in diesem Zusammenhang eine äußerliche Anwendung naheliegt. Wenn eingangs schon das Zuhause als Ort der Erholung und Entspannung gepriesen wurde, so möchte ich dazu einladen, die Badewanne wieder einmal aufzusuchen, um dort neue Kraft zu tanken. Wenn zum Beispiel das Gemüt am Boden liegt, heißt das noch lange nicht, dass man dagegen nichts tun

mit 1 Esslöffel voll Weizen-Um das Gemüt zu stärken und keimöl ab und gibt noch 1 Essmöglich, ein Bad durchzuführen. rührt man in die bereits mit reines ätherisches Fenchel-Öl. wanne, um ca. 15 Minuten darin

bieren.

Die Sport-Neue Mittel- Die BAfEP Bischofshoschule Walserfeld punktete fen produzierte taktile, mit mit ihrem Projekt "Schrä- Braileeschrift beschriftete ge Vögel". Mittels eines ge- Bücher für sehbeeinträchfilzten Fantasievogels stelltigte Kinder. "Sie fanden te jedes Kind der Integraheraus, dass es am Markt tionsklasse sich selbst dar nur drei solcher Bücher und formulierte dazu Stär- gibt. Sie haben sechs Stück ken und Schwächen. So gemacht, die in der Stadtsteht nicht die Behindebücherei ausgeliehen wer-

Vogel" mit Talenten und in Zukunft anders denken. Sandra Aigner MM*CHI Pikkolo-trocken 0,2-I-FI. (100 mi ~

den können", ist sich To-

masini sicher, dass die Kids



❷ Großartige Projekte und drei Sieger

und gefunden

Die Sieger Gertraud Kirchgasser mit Johannes und Vanessa

Ziehung vom Samstag, 10. 2. 2018

rung im Mittelpunkt, da je-

der Mensch ein "schräger

Begabungen ist.

N 42 I 29 N 39 B 15 G 55 B 7 O 71 O 65 B 3 B 6 N 33 118 072 B 11 I 30 070 B2 117 123 120 063 N38 119 G 48 N 40 N-37 G 56 N 45 N 44 G 49 G 54 125 B 9 B8 G 47 N 31 G 60 N34 0 69 068 Karten-(Ring) 128 122 127 (Box) symbol: Herz

Bingo: Ring: Box: 7031-mal zu € 2,00

Alle Angaben ohne Gewähr

Kooperation mit Uni

Doktoren am **FH-Campus**

Die Fachhochschule Salzburg und die TU Graz haben einen Vertrag unterzeichnet, wonach FH-Mitarbeiter an der Uni forschen können.

"Ein Meilenstein, um die Forschung voranzutreiben", freut sich FH-Rektor Gerhard Blechinger über den neuen Kooperationsvertrag. Konkret können FH-Absolventen damit an der TU Graz promovieren, umgekehrt Doktoranden am FH-Campus arbeiten. Blechinger: "Damit können wir leichter Akademiker an der FH halten."

Hing'schaut und g'sund g'lebt

KRÄUTERPFARRER BENEDIKT facebook.com/kraeuterpfarrer @kraeuterpfarrer.at

Kräuterpfarrer-Zentrum, 3822 Karlstein/Thaya, Tel. 02844/7070-11

Die Stimmung heben

Fenchelöl als Unterstützung

erhebt sich das fiederartige Blättergerüst zu einer beachtlichen Höhe, und obendrauf sitzt der Rispenschirm, der nach der Blüte die wertvollen Samenkörner beinhaltet. Gewiss ist vielen bekannt, dass der Fenchel bereits Müttern und Kleinstkindern beistehen kann, wenn es im Bauch der Ba-

form. Ganz leicht bys unangenehm zwickt und reißt. Oder man denke nur an die Blattknollen, die von einer bestimmten Zuchtform des Fenchels stammen und so manches Gericht geschmacklich bereichern. In den Fen-

> Baden mit Fenchel-Öl so besser manche Feierstunde genießen zu können, ist es Dazu benötigt man ein natur-10 Tropfen davon mischt man zu verweilen.

löffel Schlagobers oder Honig als Emulgator dazu. Das Ganze warmem Wasser gefüllte Bade-

könnte. Es zahlt sich aus, mit

dem Fenchel etwas auszupro-

B 4 (Bingo) 1-mal zu € 28.456,50 1-mal zu € 4493.10 1-mal zu € 2995,40 Ring 2.Chance: 41-mal zu € 109,50 Box 2.Chance: 6854-mal zu € 2,90